



Rencontre écoles-lycée à Parthenay (79)

publié le 01/01/2020 - mis à jour le 12/08/2020

Depuis 2015, le Patronage Laïque de Parthenay organise, dans le cadre de la journée de la laïcité, une rencontre entre des élèves de cycle 3 des écoles de la ville et des élèves de seconde du lycée professionnel Les Grippeaux, en partenariat avec l'inspection de l'Education nationale de la circonscription de Parthenay. Cette année, la thématique proposée est « l'égalité filles garçons ».

Mardi 3 décembre 2019, une rencontre s'est ainsi déroulée entre 165 élèves de classes de cycle 3 des écoles publiques de Parthenay et les élèves de la classe de seconde SPVL, du Lycée professionnel Les Grippeaux de Parthenay, au Domaine des Loges.



Les écolières et écoliers ont présenté le travail réalisé en classe, en amont de cette rencontre, sur la thématique de l'égalité filles garçons, sous forme d'exposition. Les lycéennes et lycéens ont, de leur côté préparé, organisé et animé six ateliers sur la même thématique (jeu de l'oie, memory, jeu sportif).



Sous la bienveillance de quelques membres du Patronage Laïque et de leurs enseignantes et enseignants, les élèves de cycle 3 ont participé aux ateliers animés par les lycéens et lycéennes, et ont échangé sur les préjugés et les stéréotypes sexistes.

Béatrice Jozeau *Référente départementale Deux Sèvres*